                                          Здравствуйте, дети!
                                        Четырнадцатое апреля

                                            Классная работа
Тема урока: «Правописание гласных в падежных окончаниях существительных в единственном числе» ( продолжение).

Повторяем правила параграфа 97, стр. 67-69.

 Заполняем таблицу

	
	               ПРИМЕРЫ

	Окончание  -и пишется у существительных
	1)…………………………………………………

2)………………………………………………….

	Окончание  -е пишется у существительных
	1)…………………………………………………

2)…………………………………………………


Переписываем и дописываем предложение, опираясь на правило на странице 69:

У существительных женского рода на -ия в родительном, дательном и предложном падежах единственного числа пишется … на конце; у существительных мужского рода на -ий и среднего рода на -ие в предложном падеже единственного числа на конце … .
ЗАПОМНИТЬ! 

У существительных лекция, растение, санаторий -ия, -ие,  -ий не являются окончаниями! О таких словах говорят: оканчивается на -ия    --ие, -ий.      В словах на -ия, -ие, -ий мы можем выделить окончания -я, -е и нулевое. У этих слов не определяют склонение, так как они составляют особую группу по склонению. Ни в одном падеже таких существительных не бывает окончания –е.
Следует различать правописание слов, оканчивающихся на -ия (Мария), и существительных первого склонения на -я (Марья).
Также внимательно нужно относиться к склонению существительных среднего рода на -ие (сидение) и существительных 2-го склонения на -е (сиденье).
Обратите внимание на то, что в дательном и предложном падежах эти слова имеют разные окончания. 

Просклонять слова: буря, фамилия, ловля, лекция.
Домашняя работа: п. 97, упражнения №№ 537.
